

# Joachim-Neander-Schule

## Schulpflegschaft 2024/2025

JNS-Schulpflegschaft@protonmail.com

---

Düsseldorf, 09.07.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

die untermittelfreie Zeit liegt unmittelbar vor uns und ein ereignisreiches Schuljahr geht zu Ende.

An dieser Stelle möchten wir einen herzlichen Dank aussprechen an alle, die sich für unsere Kinder engagiert haben!

Ebenso möchten wir uns bedanken für die vielen wertschätzenden Rückmeldungen zu unserer Arbeit. Für uns als Schulpflegschaftsvorsitzende war es das erste Jahr in diesem verantwortungsvollen Amt und wir sind sehr froh, wie viele Personen sich aktiv in die Schulentwicklung mit eingebracht haben.

Die vielen Treffen im Kreis der Schulpflegschaft, die Diskussionen in den Gremien, die Zusammenarbeit mit dem Förderverein, die Planungstreffen mit den Helferinnen und Helfern für das Schulfest, der Austausch mit dem Leitungsteam und die vielen Begegnungen untereinander haben uns darin bestärkt, dass es sich lohnt, die Zeit zu investieren, um für alle am Schulleben Beteiligten unsere JNS als Ort des Lernens und Lebens mit zu gestalten.

Wir freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit und einen intensiven Austausch.

Nun wünschen wir allen, die an der JNS lernen, lehren und arbeiten einen guten Start in hoffentlich schöne und erholsame Sommerferien.

Herzliche Grüße im Namen der Schulpflegschaft

Matylda Stoy und Dennis Klein-Helmkamp  
Schulpflegschaftsvorsitzende